

◆ 第3回会 可決した 第3定例会 意見書

◆ 東京都シルバーバス
に所得に応じた費用
区分を増やすことを
求める意見書

◆ 高齢者の安全運転支
援と移動手段の確保
を求める意見書

得に応じた段階的な費用区分を設定するなど、制度の改善を図ることを求めます。
（東京都知事あて）

高齢者の移動手段確保は、地域における高齢者の暮らしを守る施策であり、自動車運転免許証の自主返納が議論されている昨今、公共交通機関の利用環境の整備が重要な課題となっています。このような中、東京都のシルバーバス制度は、高齢者の外出の機会を増やし、社会参加を促すなど、介護予防や健康増進にも寄与しているといえます。

制度発足当時は無料でスタートしたシルバーバスは、現在、住民税非課税又は所得125万円以下の高齢者は1000円。それ以外の高齢者は一律2万510円の費用負担となっています。この制度のあり方について、東京都で20歳以上の都民を対象とした実態調査を実施しており、調査結果をふまえた制度の見直しが注視されます。制度の趣旨を達成するために、調査結果をふましくしてやる制度に改善するとともに、今後も持続可能な制度としていくことが求められています。

よって中野区議会は、東京都に対し、シルバーバスの費用負担額について、所

◆ 出産・子育て応援事業の継続を求める意見書

東京都は、全ての子育て家庭に対して妊娠期から行

警察庁は、昨年末時点での運転免許保有者が、2022年には100万人増えて663万人に膨らむと推計している。

こうした状況を踏まえ、国は2017年施行の改正道路交通法で、75歳以上の免許保持者は違反時や免許更新時に認知機能検査を受けることを義務付けたが、いまや高齢運転者の安全対策及び安全運転支援の取り組みは待ったなしの課題である。

東京・池袋で87歳の高齢者が運転する車が暴走し、母子2人が亡くなつた事故が続いている。

近年、交通事故の発生件数は減少傾向にあるが、75歳以上の高齢運転者の死亡単純ミスによる事故も目立つ。

事故の割合は高まっており、單純ミスによる事故も目立つ。

安全運転を支援する装置を搭載した「安全運転サポート車」（サボカース）や後付けの「ペダル踏み間違い時の加速抑制装置」の普及を一層加速させるとともに、高齢者を対象とした購入支援策を検討すること。

実施主体は、区市町村であり、自治体は「ゆりかご・とうきょう事業」を活用し、「妊娠期からの切れ目のない支援」に取り組んでいる。

政の専門職が関わることに府に対し、地方自治体や民間事業者とも連携しながら、より安価を軽減するとともに、各家庭のニーズに応じた支援を妊娠期から子育て期にわたって切れ目なく行い、わたくて切れ目なく行い、身の健康の保持・増進を図ることを目的に、出産子育て応援事業「ゆりかご・とうきょう事業」を実施している。

障害者基本法は、障害者の自立及び社会参加に向けた基本理念を定めており、そこでは精神障害者も身体障害者や知的障害者と同じく、障害者と位置付けられています。また、国の障害者施

策においては、身体障害、知的障害、精神障害を同等に扱うことが基本的な方向になっています。

障害者の自立や社会参加を促進するためには、公共交通機関などの移動支援の確保が必要不可欠であり、

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

第198回通常国会に付託された「精神障害者交通運賃割引制度の適用を求める意見書

（東京都知事あて）

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

意見の分かれた案件
(第3回定例会)

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

意見の分かれた案件
(第3回定例会)

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

意見の分かれた案件
(第3回定例会)

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

精神障害者を障害者福祉制度の対象から除外することは不合理です。

意見の分かれた案件
(第3回定例会)

精神障害者を